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(I lavori iniziano alle ore 14.34 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

Interrogazione a risposta immediata n. 65 presentata dal Consigliere Rostagno,
inerente a "Sostegno ai poli turistici minori per realizzare un sistema regionale
omogeneo e integrato in vista dell'Expo 2015"

PRESIDENTE

Iniziamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 65, presentata dal
Consigliere Rostagno, che ha la parola per l'illustrazione.

ROSTAGNO Elvio

Grazie, Presidente.
L'interrogazione nasce dalla considerazione della bell'opportunità che abbiamo - come

territorio piemontese, ma ovviamente vale per tutta l'Italia - dell'Expo 2015: occasione ghiotta
per molti argomenti e, ovviamente, per il nostro sistema turistico, sia per l'indotto diretto
dell'evento sia per la possibilità dell'aspetto promozionale.

La domanda che ho posto è di duplice effetto. Il primo: ovviamente rispetto a
quest'evento il Piemonte si sta muovendo e sarebbe importante che la Regione facesse una
regia in modo tale che la promozione avesse una veste coordinata, rispetto alla percezione che
il fenomeno può avere dall'esterno.

Secondo: sul nostro territorio ci sono delle aree che sono più avanti, nello sviluppo
turistico e nella sua promozione (penso a Torino o a Venaria), che, per gli investimenti che
sono stati fatti in passato e per la forza che hanno adesso, sono ovviamente in grado di
proporsi, e altri territori che, invece, sono più deboli.

Vorrei capire cosa può fare la Regione per far sì che la forza che hanno messo e stanno
mettendo in atto alcuni territori sia di trascinamento per i territori più deboli, che con
quest'occasione potrebbero, se non mettersi al passo, sicuramente fare dei passi in avanti.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Parigi per la risposta.

PARIGI Antonella, Assessore al turismo

Fin dal nostro arrivo in Regione - tre mesi fa - stiamo lavorando per l’Expo in tre
direzioni: la prima è quella che prevede la nostra presenza all'interno di Expo, costruendo un
palinsesto nel contesto degli spazi che la cabina di regia formata da Regione Piemonte, Città di
Torino, Unioncamere e Camera di Commercio individuerà all'interno di Expo.
Sono in fase di definizione tutti gli spazi che verranno utilizzati: avremo sicuramente a
disposizione due settimane cosiddette "di protagonismo", più una settimana espositiva. La
settimana di protagonismo e quell'espositiva saranno nel mese di giugno 2015, mentre la
seconda settimana di protagonismo sarà nel mese di ottobre.
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Stiamo chiedendo a tutti i territori, attraverso le ATL e, ovviamente, dialogando con i
Sindaci, di segnalarci gli interessi precipui, cioè le filiere, sia di prodotto sia di promozione
territoriale, che vorrebbero rappresentare all'interno di Expo.

La seconda modalità di lavoro è quella di costruire, così come è stato fatto per Torino,
un palinsesto, sia di eventi culturali sia di itinerari turistici, che abbiamo denominato Expie.
Un palinsesto che stiamo elaborando in collaborazione con le ATL e i Sindaci e che verrà
utilizzato in due modi: da una parte sarà veicolato attraverso un sito web, che stiamo
realizzando in collaborazione con la Città di Torino, in cui verranno caricati entrambi i
palinsesti (Exto ed Expie), tenendo presente che Torino sarà uno degli hub dell'Expo, essendo
a 35 minuti di treno da Rho. Dall’altra sarà promozionato integralmente con una regia
regionale, che stiamo definendo.

La terza direttiva su cui stiamo lavorando, sempre in collaborazione con le ATL e le
attività produttive, è quella relativa ai trasporti, immaginando degli "shuttle" che colleghino
Rho con delle filiere di prodotto. Al momento stiamo lavorando con l'ATL di Alba su un’ipotesi
di "Barolo Express", piuttosto che con l'ATL di Biella, sul tema cashmere.

Questo è, allo stato attuale, il lavoro che stiamo svolgendo. E' ovvio che si tratta di un
lavoro in itinere: venerdì, ad esempio, abbiamo avuto un incontro con i Sindaci del quadrante
VCO-Biella-Vercelli-Novara e, in taluni casi, si stanno ancora approntando alcune questioni,
quindi non è un lavoro concluso. Il nostro obiettivo è quello di riuscire a portarlo a termine
entro il 15 ottobre, ma naturalmente c'è ancora il tempo per aprire un dialogo.

Le modalità di lavoro sono quelle di creare dei sistemi territoriali ampi, di promozione
turistica, perché non potremo promozionare le singole caratteristiche, ma solo dei sistemi
allargati; pertanto, stiamo cercando di mettere insieme diverse manifestazioni per riuscire a
creare percorsi strutturati.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.31 il Presidente dichiara esaurita la trattazione delle interrogazioni a risposta
immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.32)


